

朝の寒さが身に染みる季節となり、今年もあとひと月を残すのみとなりました。一年の経過がとても早く感じます。9月下旬までは、新型コロナウイルス感染症対策に追われる日々が続きました。その後、約2か月は市内の感染者数も激減し、徐々に落ち着きも取り戻していました。しかし、最近になり新たな変異株「オミクロン株」の出現により、状況が変わりつつあります。今後の状況等を十分に見極めながら、行事等の開催について検討してまいります。

11月は、文化芸術やスポーツのイベント、学校訪問等が多くありました。コロナ禍であっても、市民の皆さんの前向きな姿勢を感じました。子ども達も新しい生活様式での学校生活にも慣れ、人との関わり方もスムーズに行われているように感じました。また、嬉しい話題もありました。県中学校駅伝大会での市内中学校の活躍、中央学院大学野球部の関東大会優勝、その後の明治神宮野球大会での優勝（日本一）等です。選手の皆様及びスタッフの皆様、お疲れ様でした。

11月5日（金曜日）野崎様への感謝状贈呈式がありました。野崎様は、市内に在住する画家で、この度布佐中学校に布佐の街並みを描いた絵画2点をご寄贈くださいました。生徒のみならず保護者や地域の方に布佐の地の愛情と誇りを感じていただけるのではないかと思います。野崎様、誠にありがとうございます。

11月9日（火曜日）に子ども議会が開催されました。19校38名の子ども議員の質問に対して、市行政については星野市長が、教育行政については私が答弁をしました。子ども議員の市政のことをしっかりと学んだうえでの質問は、とても立派でした。「我孫子に住んで良かった、我孫子で学べて良かった、これからも我孫子に住み続けていたい。」こんな我孫子市となるように努力しようという気持ちが一層強くなりました。子ども議員の皆様、お疲れ様でした。

11月18日（木曜日）に我孫子第四小学校の職員研修「ペップトーク研修」に、青木副市長と共に参加させていただきました。ペップトークとは、アメリカのスポーツの試合前に監督やコーチが選手に対して行う「短く」「わかりやすく」「肯定的な」「魂を揺さぶる」激励のショートスピーチです。「ありがとう」は最高のペップトーク等々、たくさんのことを学びました。これからの生活の中で実践していきたいと思います。講師の西山先生、ありがとうございました。また、受講させてください。

11月19日（金曜日）新保様への感謝状贈呈式がありました。新保様は、市内に在住し、ご自身が保有する我孫子市に窯を築いた美術陶芸家・河村蜻山の作品6点などの貴重な資料をご寄贈くださいました。新保様のお父様は杉村楚人冠が主宰した俳句結

社に参加され、河村蜻山とも交友をもっていらっしやいました。今回の寄贈品が改めて我孫子の文化を高めるものになるのではないかと思います。新保様、誠にありがとうございます。

11月30日（火曜日）にパラリンピック2大会連続銅メダルを獲得された車椅子ラグビーの今井友明選手へ市民文化スポーツ栄誉章授与式が白山中学校で行われました。今井選手からは、「一人でやることには限界があるので、みんなで協力して目標を達成して欲しい。」「普段の生活の中で、相手のことを知ることはすごく大切なこと。その相手に障害がある場合、何を工夫すれば一緒に出来るかを考えて欲しい。」等のお話がありました。今井選手、ありがとうございました。これからも応援していきます。

<お知らせ>

10月27日（水曜日）に文部科学省にて地方教育行政功労者表彰が行われ、倉部俊治前教育長が長年にわたり地方教育行政の充実発展に尽力されたことに対して表彰されました。おめでとうございます。

<これまでに出席した行事等>

- 11月 1日（月） 教育事務所指導室訪問（久寺家中学校）
- 11月 2日（火） 庁議（第一委員会室）
学校訪問（我孫子第三小学校、布佐中学校）
北部地域文化祭（つくし野コミュニティホール）
- 11月 4日（木） 教頭研修会
- 11月 5日（金） 学校訪問（湖北中学校）
野崎様へ感謝状贈呈式（布佐中学校）
- 11月 6日（土） 千葉県中学校駅伝大会（柏の葉公園／柏市）
- 11月 7日（日） 少年野球新人大会（我孫子市少年野球場）
- 11月 8日（月） 学校訪問（久寺家中学校）
第64回我孫子市民文化祭「書道展」（市民プラザ）
- 11月 9日（火） 子ども議会（議場）
- 11月10日（水） 学校訪問（湖北台東小学校、布佐南小学校）
- 11月12日（金） 連合千葉懇談会（市長応接室）
千葉県立我孫子高等学校ミニ集会（我孫子高等学校）
東洋蘭秋季展（アビスタ）
- 11月13日（土） 令和3年我孫子市スポーツ少年団交流駅伝大会

(利根川ゆうゆう公園サッカー場)

- 1 1月15日(月) 庁議(第一委員会室)
学校訪問(白山中学校)
- 1 1月16日(火) 市政懇談会(第一委員会室)
勉強会(分館大会議室)
- 1 1月17日(水) 市政懇談会(第一委員会室)
教育事務所指導室訪問(我孫子第二小学校)
表敬訪問(中央学院大学野球部)(市長応接室)
- 1 1月18日(木) 教育委員会事務局会議
ペップトーク校内研修会(我孫子第四小学校)
- 1 1月19日(木) 新保様へ感謝状贈呈式(市長応接室)
- 1 1月20日(金) 総合防災訓練(川村学園女子大学グラウンド)
ファミリースポーツテスト(市民体育館)
- 1 1月22日(月) 手賀沼殉難教育者慰霊碑への献花(湖北小学校)
- 1 1月25日(木) 都市計画審議会公募委員選考委員会(副市長室)
庁議(第一委員会室)
令和3年第11回定例教育委員会
管理運営学習会開講式(コホミン)
- 1 1月26日(金) 学校訪問(我孫子第四小学校)
- 1 1月27日(土) 布佐中学校区説明会(布佐小学校、布佐南小学校)
- 1 1月28日(日) 我孫子ベースボールフェスティバル(市民体育館)
我孫子市国際交流協会設立30周年記念式典及び
あびこ国際交流まつり(市民プラザ)
- 1 1月29日(月) 令和3年第4回市議会定例会開会(議場)
- 1 1月30日(火) 車椅子ラグビー今井選手文化スポーツ栄誉章授与式
(白山中学校)

令和3年12月 9日 我孫子市教育長 丸 智 彦



野崎様へ感謝状贈呈式の写真



我孫子市少年野球秋季大会開会式の写真



第64回我孫子市民文化祭「書道展」の写真



子ども議会の写真その1



子ども議会の写真その2



倉部前教育長地方教育行政功労者表彰受賞の写真



中央学院大学野球部表敬訪問の写真その1



中央学院大学野球部表敬訪問の写真その2



手賀沼殉難教育者慰霊碑への献花の写真



布佐中学校区説明会の写真



我孫子ベースボールフェスティバルにて武藤さんとの写真



車椅子ラグビー今井選手文化スポーツ栄誉章授与式の写真